

Pressemitteilung

Wechsel in der Geschäftsführung der Flächenagentur Baden-Württemberg GmbH

Stabübergabe von Dr. Stefan Rösler an Dr. Raffael Greiffenberg

Zum 1. Oktober 2023 gab es einen Wechsel in der Geschäftsführung der Flächenagentur Baden-Württemberg. Dr. Stefan Rösler scheidet nach gut fünf Jahren als Geschäftsführer auf eigenen Wunsch und einvernehmlich aus der Geschäftsführung aus. Er steht der Flächenagentur weiterhin als Berater zur Verfügung. Neuer Geschäftsführer im Team der Geschäftsleitung ist Dr. Raffael Greiffenberg, bisher Leiter der Regionalgeschäftsstelle Offenburg der Flächenagentur. Manuel Sedlak bleibt weiterhin als Geschäftsführer tätig.

Wir danken Herrn Dr. Rösler an dieser Stelle für seinen wertvollen Beitrag zur erfolgreichen Entwicklung der Flächenagentur in den letzten Jahren. In seiner Zeit als Geschäftsführer hat er seit Juni 2018 das Profil und Netzwerk der Flächenagentur maßgeblich erweitert. Bis zum Beginn seiner Geschäftsführertätigkeit lagen die Schwerpunkte der im Jahr 2010 gegründeten Flächenagentur in den Bereichen Ökopunkte-Vermittlung und Waldausgleichsbörse sowie Planung von Ökokonto-Maßnahmen und Erstellung von ökologischen Fachgutachten. Mit dem von Dr. Rösler neu etablierten Dienstleistungsfeld „Biodiversität und naturbasierter Klimaschutz“ konnte das Portfolio der Flächenagentur deutlich erweitert werden.

Dr. Rösler repräsentierte die Flächenagentur in Baden-Württemberg und bundesweit mit Workshops, Projekten und Vorträgen in Hochschulen, Bildungseinrichtungen, Verbänden, Behörden und Unternehmensnetzwerken. Damit stärkte er über das etablierte „Flaggschiff“ Ökokonto-Tag hinaus Außendarstellung und Bekanntheitsgrad der Flächenagentur. Mit seinem großen bundesweiten Netzwerk hat er wesentlich zur Weiterentwicklung und Profilierung der Flächenagentur Baden-Württemberg beigetragen.

Dr. Raffael Greiffenberg ist gelernter Jurist. Nach seiner Promotion mit Bezug zu erneuerbaren Energien arbeitete er viele Jahre als Fachanwalt für privates Bau- und Architektenrecht. Dabei agierte er bundesweit als Experte für Streitigkeiten rund um Großbauvorhaben, mit Schwerpunkt im Bereich Infrastruktur. Als Partner einer renommierten Fachkanzlei im südwestdeutschen Raum wechselte er 2021 zur Flächenagentur Baden-Württemberg. Dort

baute er zunächst die Offenburger Regionalgeschäftsstelle auf und kräftigte damit die Präsenz der Flächenagentur insbesondere am Oberrhein und im Schwarzwald. Er übernahm bereits vor seiner Bestellung als Geschäftsführer in den letzten Monaten sukzessive die Leitung weiterer Geschäftsbereiche und wird nun gemeinsam mit Manuel Sedlak das neue Geschäftsleitungs-Team der Flächenagentur bilden.

Über die Flächenagentur Baden-Württemberg GmbH

Die **Flächenagentur Baden-Württemberg GmbH** erarbeitet ökologische Fachgutachten, Naturschutzstrategien, Pflegekonzepte und Managementpläne, berät in den Bereichen Ökologie, Naturschutz, naturverträgliches Wirtschaften und Biodiversität, plant, koordiniert und betreut Ökoko-Maßnahmen und die Umsetzung von Renaturierungen und ist landesweiter Vermittler von Kompensationsflächen, Ökopunkten und Waldausgleichsflächen.

Pressekontakt:

Karin Faig
Assistenz Geschäftsleitung
Tel. 0711 32732-546
E-Mail: faig@flaechenagentur-bw.de